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Scuola: Piano Estate da 400 milioni di euro
Valditara: “L’obiettivo è una scuola punto di riferimento per studenti e famiglie tutto l’anno” 
Il Ministro dell’Istruzione e del 
Merito, Giuseppe Valditara (nella 
foto), ha firmato il decreto che 
stanzia 400 milioni di euro per fi-
nanziare attività di inclusione, so-
cialità e potenziamento delle 
competenze per il periodo di so-
spensione estiva delle lezioni. 
Nello specifico, spiega la nota del 
Mim che ha annunciato la notizia, 
“Il provvedimento, che interessa 
gli anni scolastici 2023/24 e 
2024/25, è destinato alle scuole 
primarie e secondarie statali e pa-
ritarie non commerciali. Le risorse, 
80 milioni di euro in più rispetto 
al progetto del precedente bien-
nio, consentiranno di attivare per-

corsi che potranno interessare, in 
base alle proposte delle scuole, tra 
800 mila e 1,3 milioni di studenti; 
1,714 milioni le ore aggiuntive di 
attività”. Ed ancora, la circolare 
alle scuole firmata sempre oggi 
dal Ministro, prevede che “La pla-
tea dei destinatari e la durata dei 
percorsi potranno essere ulterior-
mente ampliate dalle scuole gra-
zie ad accordi con enti locali, 
università, organizzazioni di vo-
lontariato e del terzo settore, asso-
ciazioni sportive e le stesse 
famiglie, sull’esempio delle mi-
gliori pratiche già sviluppate in 
base all’autonomia scolastica”. 
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“Sulla casa stiamo lavorando 
non per condonare abusi esterni, 
ma per aiutare milioni di famiglie 
che non riescono a comprare o 
vendere casa loro perché magari 
il proprietario o l’inquilino prece-
dente per una porta, un antiba-
gno, una veranda o un soppalco 
ha bloccato questo bene”. Così il 
ministro delle Infrastrutture e vi-
cepremier, Matteo Salvini torna a 
parlare del provvedimento ‘salva 
casa’ a margine di un convegno 

sull’autonomia. “Mi sembra una 
cosa assolutamente ragionevole 
che non riguarda ovviamente le 
zone sismiche, archeologiche, o le 
ville abusive sulle spiagge”, ha 
aggiunto sottolineato la necessità 
di “far veloce: siamo alla quinta 
riunione con decine di soggetti, 
lo stiamo costruendo insieme agli 
ingegneri, agli architetti, ai geo-
metri, ai notai, alle cooperative, 
alle imprese, ai proprietari e 
quindi sono contento perché 

dopo anni di chiacchiere questo 
sarà un provvedimento che aiu-
terà milioni di famiglie”. A chi gli 
domandava se sulla questione si 
troverà una sintesi all’interno del 
centrodestra, ha osservato: “As-
solutamente sì, appena il testo 
sarà definito, perché lo stiamo 
ancora costruendo e miglio-
rando, verrà presentato a tutti, 
penso sarà un guadagno per 
tutti”.   
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Il ministro delle Infrastrutture a margine di un convegno sull’autonomia 

Salvini: “Salva-casa non è un condono” 
“Non riguarda le zone sismiche, archeologiche, o le ville abusive sulle spiagge”

“Oggi è un giorno tragico 
per la storia dell’Europa e 
per i suoi valori fondanti:  
con 336 voti contro 163 il  
Parlamento Europeo ha ap-
provato la mozione di ultra-
sinistra che auspica 
l’inserimento dell’aborto 
nella Carta dei Diritti  Fon-
damentali.  L’uccisione di 
una vita umana nel grembo 
materno viene solenne-
mente promossa dall’attuale 
maggioranza dell’Europar-
lamento come un ‘diritto 
fondamentale’  e un ‘valore 
comune’ da incentivare”. E’ 
quanto afferma in una nota 
Jacopo Coghe, portavoce di 
Pro Vita & Famiglia Onlus. 
E per protestare contro la 
decisione del Parlamento 
Europeo, Pro Vita & Fami-
glia sta facendo circolare a 

Bruxelles un grande ca-
mion-vela con l’immagine 
stilizzata di un feto insan-
guinato e lo slogan: “To Kill 
a Baby is Not a Fundamen-
tal Right” (‘Uccidere un 
bambino non è un diritto 
fondamentale’).  Aborto, la 
protesta in Ue di Pro Vita & 
Famiglia: “La risoluzione 
approvata ha valore solo 
politico e non ha nessuna 
conseguenza giuridica vin-
colante per gli Stati mem-
bri”. “Bisogna ricordare – 
prosegue Coghe – che la ri-
soluzione approvata ha va-

lore solo politico e non ha 
nessuna conseguenza giuri-
dica vincolante per gli Stati 
membri, anche perché 
l’aborto non è un tema di 
competenza europea ma na-
zionale, e ci impegniamo 
sin da ora perché sia ribal-
tata dal nuovo Parlamento 
Europeo che si formerà 
dopo le elezioni dell’8 e 9 
giugno. Inoltre – prosegue 
Coghe – poiché la modifica 
effettiva della Carta dei Di-
ritti  UE necessita del con-
senso di tutti i  27 Stati 
membri, chiediamo all’Italia 
di opporsi fermamente in 
tutte le sedi all’obiettivo di 
questa risoluzione, e di re-
spingere la deriva ideolo-
gica totalitaria che giunge 
dall’Unione Europea in 
tema di vita”. 

Salvini  t ira  dri t to  anche 
sul Ponte di Messina.  “I  la-
vori  procedono,  la  società  
sta  andando avanti  e  r iba-
disco obiett ivo di  part ire  
con i  cantieri  entro la f ine 
del l ’estate”.  L’opera “è 
qualcosa che non solo i  si-
c i l iani  e  i  calabresi  ma 
anche gli  italiani aspettano 
da 50 anni .  Sarà una 
enorme opportunità  di  la-
voro per tutta Italia,  la so-
cietà  st ima in 120 mila  
posti  di  lavoro diretti  e  in-
dirett i  creat i  negl i  anni  
del la  lavorazione,  c i  sarà 
un r isparmio ambientale  
come la Tav”,  A chi gli  do-
mandava se ci  sono timori  
per  eventual i  inf i l trazioni  
del la  cr iminal i tà ,  Salvini  
ha osservato: “Lo Stato e le 
imprese l ibere sono molto 
più forti  delle mafie e que-
sto sia per i l  Ponte sia per 
la  Tav.  Penso che lo  Stato 
s ia  più forte  del le  mafie”.   
Quanto al l ’autonomia dif -
ferenziata  Salvini  esulta :  
“Dopo vent’anni  di  impe-
gno dei  mil i tanti  del la  
Lega f inalmente c i  s iamo.  
E’  un passo in avanti  per  
tutta  l ’ I tal ia ,  perché auto-
nomia significa sprecare di 
meno,  premiare i l  merito ,  
far scegliere i  cittadini,  ta-
gliare tempi della burocra-
zia .  E’  una bel la  giornata,  
dopo tanti anni di impegno 
e  di  battagl ie  c i  s iamo 
quasi ,  visto che i l  29 aprile 
arr iva in aula.  E’  una 
grande opportunità di cre-

sci ta  per  tutta  I tal ia :  c i  
porta  più vicino ai  Paesi  
più moderni ,  penso al la  
Germania,  a l la  Svizzera,  
dove federalismo e autono-
mia stanno aiutando i  c i t -
tadini.  Stiamo mantenendo 
l ’ impegno preso”,  ha ag-
giunto.   Quanto al  Docu-
mento di  economia e  
f inanza “non sono assolu-
tamente preoccupato.  La 
nostra economia cresce più 
di  quasi  tutta  l ’economia 

europea.  Sono assoluta-
mente soddisfatto e  f idu-
cioso”,  afferma i l  
vicepremier  sul  Def  che 
sarà presentato nei  pros-
simi giorni  dopo le  st ime 
di  Bankital ia  di  una cre-
scita del Pil  nel  2024 dello 
0,6%.  Per quanto riguarda 
le elezioni  Europee “i l  no-
stro obiett ivo è  cambiare 
l ’Europa.  Chi  ha guidato 
l ’Europa f ino ad ora ha 
fatto disastri”.  afferma Sal-

vini.  “Il  fatto che dal 2035 
le  auto a  benzina e  diesel  
s iano sostanzialmente 
messe fuori  legge è  una 
fol l ia ,  ambientale,  sociale,  
industr iale  ed economica.  
Figl ia  o  di  ignoranza o di  
interessi  c inesi  di  a l tro 
t ipo”.   “Non dico di  no a  
nessun al leato a  Bruxel les  
e spero che nessun partito 
di  centrodestra  dica di  no 
a  nessun al leato del la  
Lega.  Se  qualcuno dicesse 

s ì  a  Macron e  no a  Le Pen 
avrebbe una responsabilità 
drammatica”.  Conclu-
dendo il  convegno sull ’au-
tonomia,  i l  leader  del la  
Lega ha, poi aggiunto, “vo-
gl iamo più I tal ia  in  Eu-
ropa”.  I  quarant’anni della 
Lega sono “una storia  di  
coerenza,  di  leal tà ,  di  vi t -
torie ,  di  sconfi t te  come 
nel la  vi ta”.  Così  i l  leader,  
Matteo Salvini ,  che ha ag-
giunto:  “domenica pros-

sima a Varese a festeggiare 
però questo weekend mi 
spiega come sia evoluta la 
Lega perché cambia i l  
mondo e  quindi  cambia 
anche la Lega:  oggi sono a 
Torino al  museo dell ’auto-
mobile massacrata da poli-
tiche europee, domani sarò 
a  Bari ,  per  cui  la  Lega ha 
fatto una scelta nazionale,  
lunedì a Napoli ,  martedì a 
Roma e da giovedì  con-
duco i l  G7 a Milano”.  

Aborto, Pro Vita & Famiglia: “Prosegue campagna shock a Bruxelles” 

“Una giornata tragica per l’Europa”
La famiglia del giornalista: “Conseguenze gravissime da diagnosi errata” 

Morte Purgatori: gli ultimi aggiornamenti
 La famiglia di Andrea Pur-
gatori,  i l  giornalista morto 
i l  19 luglio dello scorso 
anno, in una nota intende 
precisare che “la diagnosi 
iniziale del maggio 2023 
del professor Gianfranco 
Gualdi, del dottor Di Biase 
e della dottoressa Colaia-
cono di numerose metastasi 
cerebrali  era errata come è 
risultato senza incertezze 
dall ’ indagine autoptica di-
sposta sul corpo del giorna-
lista”.   “Sono state infatti  
in detta diagnosi scambiate 
delle ischemie per meta-
stasi  cerebrali ,  e  non c’è 
spiegazione sul perché 
esperti  radiologi abbiano 
potuto incorrere in un si-
mile errore.  Tale circo-
stanza – spiega la nota 
della famiglia-  ha avuto 
conseguenze gravissime, 
avendo condotto ad imme-
diate ed importanti  cure 
radio terapiche su tutto 
l’encefalo alla massima po-
tenza e intensità,  successi-
vamente alle quali  si  è 
verificata una rapida deca-
denza fisica del familiare”.   

“Inoltre tale diagnosi,  ef-
fettuata senza margini di  
dubbio,  ha sviato i l  per-
corso terapeutico della 
reale patologia da cui era 
affetto: un’endocardite bat-
terica che,  non diagnosti-
cata né curata,  lo ha 
portato alla morte – prose-
gue la nota – La famiglia è 
incredula dall ’operato del 
dottor Di Biasi  che,  l ’8 lu-
glio 2023,  quando doveva 
essere oramai palese l ’er-
rore diagnostico stanti  i  
continui e gravi episodi 
ischemici  che colpivano 

Andrea Purgatori, reiterava 
incredibilmente la diagnosi 
di  multiple inesistenti  me-
tastasi  cerebrali”.   “La fa-
miglia di Andrea Purgatori 
confida, pertanto, nell’ope-
rato della Procura di Roma, 
che ringrazia ancora una 
volta per la professionalità 
e accuratezza delle inda-
gini sinora svolte affinché 
vengano accertate e punite 
secondo la legge le gravi 
responsabilità per la pre-
matura scomparsa del loro 
familiare”,  conclude la 
nota.   
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Eike Schmidt, ex direttore delle Gallerie degli Uffizi, scioglie la riserva 

“Mi candido a sindaco di Firenze”
E’ ufficiale:  Eike Schmidt,  
ex direttore delle Gallerie 
degli  Uffizi  ora alla guida 
del Museo e del Real Bosco 
di Capodimonte a Napoli, è 
i l  candidato a sindaco di 
Firenze per il  centrodestra. 
L’annuncio lo ha dato lo 
storico dell ’arte tedesco 
con cittadinanza italiana 
questa mattina parlando 
con i giornalisti  al termine 
di una passeggiata nel cen-
tro storico, vicino a Palazzo 
Vecchio,  in via por Santa 
Maria,  all ’angolo con via 
Vacchereccia.  Queste le pa-
role di  Schmidt con cui ha 
dato l ’annuncio:  “Oggi,  6 
aprile 2024,  non soltanto 
celebriamo il  compleanno 
di Raffaello Sanzio ma io 
sciolgo la riserva:  mi can-
dido a sindaco. Oggi stesso 
chiederò ai partiti  del cen-
trodestra di sostenere que-
sta campagna elettorale.  
Oggi inizio anche con la 
parte pratica,  con la costi-
tuzione del comitato eletto-
rale”.  “Da luglio dello 
scorso anno – ha detto 
Schmidt – quando è venuto 
fuori  che i l  mio secondo 
mandato alla direzione 
degli  Uffizi  non era rinno-
vabile,  c’erano dei f ioren-
tini  che mi fermano per 
strada incoraggiandomi a 
candidarmi a sindaco.  Ho 
chiesto a loro cosa deve es-
sere fatto meglio rispetto 
ad adesso e quali  sono i  
loro problemi e ho raccolto 

nel tempo tutta una serie di 
osservazioni su problemi 
oltre a quelli  che ho visto 
io in prima persona, sia nel 
centro che negli altri  quar-
tieri”.   “Oggi stesso chie-
derò ai  partit i  di  
centrodestra di sostenere 
questa campagna elettorale 
e oggi inizio anche la parte 
pratica relativa al comitato 
elettorale.  Ci sono almeno 
due gruppi di persone civi-
che che si sono trovate a la-
vorare e a formare una o 
due liste, si vedrà se si fon-
dono insieme o meno”, ha 
continuato Schmidt par-
lando con i  giornalisti  e  
spiegando che “ho appun-
tamento con loro oggi 
anche per finalizzare la for-

mazione di questa lista o di 
queste liste civiche e anche 
i l  programma, a cui già 
molti amici hanno lavorato 
con me nei ritagli di tempo 
in cui sono stato a Firenze”.  
Quanto alla direzione del 
Real Museo e Bosco di Ca-
podimonte a Napoli ,  
Schmidt ha spiegato che “la 
settimana prossima tornerò 
a Napoli probabilmente per 
l ’ultima volta per le pros-
sime settimane. Chiederò 
l’aspettativa prima dei ter-
mini di  legge di 45 giorni.  
Ci vorranno alcuni giorni 
per avere l’ok dal ministero 
della Cultura a Roma ma 
penso che da metà mese 
sarò al 100% qui in campa-
gna elettorale a Firenze”.   

Pensa di convincere l’Ucraina a cedere una parte del proprio territorio 

Ucraina-Russia, il piano di Trump
Donald Trump è convinto 
di poter porre fine alla 
guerra tra Ucraina e Russia. 
Se diventerà nuovamente 
presidente degli Stati Uniti 
a novembre, con le elezioni 
per la Casa Bianca, pensa di 
poter centrare l ’obiettivo 
convincendo l’Ucraina a ce-
dere una parte del proprio 
territorio. E’ lo scenario che 
delinea il Washington Post, 
sulla base di informazioni 
fornite da persone a cono-
scenza del ‘piano’. Nel det-
taglio,  secondo il  
quotidiano, la proposta di 
Trump prevede che 
l’Ucraina accetti la cessione 
della Crimea e del Donbass. 
Un simile approccio, che 
sarebbe stato già discusso 
dall’ex presidente in mee-
ting riservati con i  propri 
consiglieri ,  rappresente-
rebbe un’inversione a U ri-
spetto alla linea seguita 
sinora dall’amministra-
zione del presidente Joe 
Biden. Negli ultimi mesi,  
Trump si è più volte detto 
convinto di avere una solu-
zione rapida per porre fine 
al conflitto: “Si arriverebbe 
alla pace in 24 ore”, ha 
detto e ripetuto, suscitando 
le reazioni stizzite soprat-
tutto del presidente ucraino 
Volodymyr Zelenksy, che 
ha invitato il  tycoon in 
Ucraina e lo ha esortato a 
verificare in prima persona, 
con una visita al fronte, la 
disponibilità di Vladimir 

Putin a negoziare. A marzo, 
in una delle interviste più 
recenti, il magnate ha affer-
mato: “Direi determinate 
cose a ognuno di loro, non 
le direi al  resto del mondo 
ed è per questo che non 
posso dire di più”. In pri-
vato, secondo il  Washin-
gton Post,  Trump ha 
affermato che Russia e 
Ucraina “vogliono salvare 
la faccia ma vogliono una 
via d’uscita”. Secondo l’ex 
presidente, che ha come 
obiettivo l’ indebolimento 
del legame tra Russia e 
Cina, la popolazione che 
vive in alcune zone del-
l’Ucraina accetterebbe di 
buon grado il  passaggio 
sotto l ’autorità e il  con-
trollo di Mosca. Un accordo 
su queste basi,  hanno evi-
denziato alcuni tra i  soste-
nitori di Trump, finirebbe 
per legittimare l’aggres-
sione russa e l’approccio di 
Putin. “Ho passato il  100% 
del mio tempo a parlare di 
Ucraina con Trump”, ha 
detto il  senatore repubbli-
cano Lindsey Graham. 
Putin, dice,  “deve pagare 
un prezzo: non può uscire 
vincitore da tutto questo”. 
La Russia ha annesso terri-
tori sottratti  all ’Ucraina 
nella guerra iniziata oltre 2 
anni fa spingendosi oltre il 
Donbass. Zelensky sinora 
ha sempre affermato che 
l’Ucraina non accetterà un 
sacrificio territoriale come 

epilogo del conflitto e ha 
fatto ripetutamente riferi-
mento alla Crimea come 
obiettivo da riconquistare.  
Ufficialmente, la campagna 
di Trump non conferma il  
piano. “Ogni ipotesi rela-
tiva al piano del presidente 
Trump arriva da fonti ano-
nime e non informate che 
non hanno idea di cosa suc-
cede e di cosa accadrà. Il  
presidente Trump è l’unico 
che parla di fermare le ucci-
sioni”, dice la portavoce 
della campagna, Karoline 
Leavitt ,  in un comunicato. 
La figura di Trump è già 
centrale a oltre 6 mesi dalle 
elezioni,  come dimostra 
l’opposizione di un’ala del 
partito repubblicano a dare 
l’ok a ulteriori aiuti  al-
l’Ucraina. Kiev aspetta il sì 
del Congresso al pacchetto 
da 60 miliardi di dollari  
fermo da mesi a Washin-
gton. Il Senato ha dato luce 
verde, ma la Camera dei 
Rappresentanti non ha an-
cora avviato l’iter. Zelensky 
ribadisce quotidianamente 
l’ importanza vitale delle 
forniture dai partner occi-
dentali  e lo stop agli  aiuti  
americani sta avendo con-
seguenze evidenti sul teatro 
di guerra: l’Ucraina è stata 
costretta a ripiegare e a riti-
rarsi a est,  mentre giorno 
dopo giorno la Russia mar-
tella le città – con Kharkiv 
in particolare nel mirino – 
con raid sempre più intensi. 

“Lo avevamo promesso lo 
scorso anno e ora,  anche 
grazie a un incremento so-
stanzioso dei  fondi,  s iamo 
in grado di  mettere in 
campo un Piano estate am-
pliato e  r innovato.  I l  no-
stro obiett ivo – ha poi  
aggiunto il  ministro Valdi-
tara –  è una scuola che sia 
punto di  r i ferimento per 
gl i  s tudenti  e  per  le  fami-
gl ie  anche d’estate ,  con 
sport ,  att ività  r icreative,  
laboratori  o att ività di  po-
tenziamento,  r icorrendo a 
tutte  le  s inergie posit ive 
possibi l i ,  dagli  enti  local i  
al le  associazioni  del  terzo 
settore”.  Pensa dunque ad 
“Una scuola” i l  ministro,  
“che sia  sempre più un 
luogo aperto,  parte  inte-
grante del la  comunità per 
tutto l ’anno,  real izzando 
att ività  di  aggregazione e  
formazione soprattutto per 
i  bambini  e  i  ragazzi  che,  
in estate,  non possono con-
tare su altre  esperienze di  
arricchimento personale e  
di  crescita  a  causa del le  
esigenze lavorative dei ge-
nitori  o  di  part icolari  s i -
tuazioni  famil iari” .  
Insomma, grazie  a  questo 
fondo da 400 mil ioni ,  che 
fanno capo al  Programma 
nazionale “Scuola e  com-
petenze 2021-2027”,  per-
metteranno di  sostenere 

progetti  che prevedono at-
t ività  r icreative,  sport ive,  
musical i ,  teatral i ,  a  tema 
ambientale  ma anche di  
potenziamento disciplinare 
e ,  più in generale ,  tutte  
quelle  iniziat ive che favo-

riscono l ’aggregazione,  
l ’ inclusione e  la  social i tà .  
Va inoltre  aggiunto che,  i  
docenti  che aderiranno su 
base volontaria ai  progetti ,  
potranno essere remune-
rati  nei l imiti  delle risorse 

disponibili  per i  moduli di-
dattici  att ivati .  Ed ancora,  
la  nota ministeriale ,  in-
viata contestualmente al  
decreto,  precisa inoltre  
che,  “nel l ’ambito del l ’au-
tonomia organizzativa di  

cui  dispongono,  le  ist i tu-
zioni  scolastiche potranno 
ulteriormente arricchire 
l ’offerta  del  Piano Estate ,  
singolarmente o in rete tra 
loro,  grazie  al le  al leanze 
tra la scuola e i l  territorio,  

gli  enti  locali ,  le comunità 
locali ,  le  Università,  le  as-
sociazioni  sport ive,  le  or-
ganizzazioni  di  
volontariato e  del  terzo 
settore,  nonché attraverso 
i l  coinvolgimento att ivo 
del le  famiglie  e  del le  loro 
associazioni”.  E per quel  
che riguarda – si  legge an-
cora –  “I  progett i  s truttu-
rati  sulla base di accordi e 
convenzioni ,  nel  r ispetto 
del le  competenze di  c ia-
scun attore,  in part icolare 
per quanto concerne le pre-
rogative degli  enti  local i  
proprietari  degli  edif ic i  
scolastici ,  potranno preve-
dere che siano le  stesse 
scuole a  gest ire  le  att ività  
oppure che siano gl i  enti  
local i  o  al tr i  soggett i  del  
terri torio a  organizzarle  e  
gest ir le  al l ’ interno degli  
edifici  scolastici ,  in alcuni 
casi  anche con un contri-
buto del le  famiglie”.  In 
conclusione,  termina la  
nota,  “Le scuole potranno, 
in aggiunta ai  400 mil ioni  
stanziat i ,  ut i l izzare ulte-
r iori  fondi  per i  progett i  
est ivi ,  att ingendo ai  750 
milioni PNRR del contrasto 
al la  dispersione scolast ica 
e  al  superamento dei  di-
vari territoriali  e ai  600 mi-
l ioni  PNRR per azioni  di  
potenziamento del le  com-
petenze STEM”.  

Scuola, con il Piano Estate 400 milioni di euro. Valditara: “L’obiettivo  
è una scuola punto di riferimento per studenti e famiglie tutto l’anno” 
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Non tutti sanno che quelle marroni, grigie e nere, percorrono in media più chilometri in Italia 

La ‘psicologia’ delle auto secondo il colore 
Il grigio è uno dei colori più diffusi, ampiamente considerato come il più pratico

Il produttore statunitense 
di veicoli  elettrici  Tesla ha 
in programma di svelare la 
tanto promessa auto a  
guida autonoma “Robo-
taxi” l ’8 agosto,  ha annun-
ciato venerdì  i l  capo di  
Tesla  Elon Musk.  Musk,  
l ’ imprenditore miliardario, 
non ha fornito ulter iori  
dettagli  nel suo brevissimo 
post  sul la  piattaforma di  

social  media X,  ex Twitter,  
di  cui  è  proprietario.   Se-
condo le dichiarazioni pre-
cedenti ,  i l  veicolo 
autonomo sarà basato su 
una nuova piattaforma tec-
nica destinata a rendere la 
produzione più eff ic iente  
ed economica.  Musk pro-
mette  da anni  che le  Tesla  
s i  guideranno autonoma-
mente e  che questo cam-

bierà radicalmente i l  va-
lore delle auto e i l  modello 
di  business .  Finora,  la  co-

siddetta tecnologia “Auto-
pilot” delle auto elettriche 
di  Tesla  è  solo un s istema 

di  assistenza al la  guida 
che r ichiede i l  control lo  e  
l ’ intervento di un uomo al  
volante .  Altre  aziende 
hanno già  lanciato veicol i  
taxi  a guida autonoma, tra 
cui la controllata di Google 
Waymo.  Ma Musk ha insi-
st i to sul  fatto che i l  taxi  a  
guida autonoma di  Tesla  
uti l izzerà solo telecamere,  
e  non i  più costosi  radar 

laser,  per scansionare l ’am-
biente  c ircostante  e  gui-
dare i l  veicolo.  Questo 
approccio di  Tesla  è  con-
troverso tra gl i  espert i .  In 
passato s i  sono veri f icat i  
incidenti  dopo che le  tele-
camere del l ’Autopilot  di  
Tesla sono state abbagliate 
dal  sole  e  i  conducenti  s i  
sono aff idat i  troppo al la  
tecnologia.   

Da  sempre  a l  centro  d i  un  
grande  fasc ino ,  e  non  ne -
cessar iamente   cara t ter iz -
z a t o  d a l l e  s o l e  
‘ p re s t a z i o n i ’ ,  i l  m o n d o  
d e l l a  a u t o  c o n t i n u a  d i  
v o l t a  i n  v o l t a  a  s o r p re n-
derc i ,  graz ie  anche  a l  suo  
ru o l o  n e l l ’ a m b i t o  d e l  n o -
s t ro  ‘ soc ia le ’ ,  pres tandos i  
spesso  quale  e lemento  ca -
t a l i z z a n t e  d i  p re c i s e  e  
s i n g o l e  p e r s o n a l i t à .  A d  
e s e m p i o ,  f o r s e  i n  p o c h i  
a v r a n n o  f a t t o  c a s o  a l  
f a t t o  c h e ,  s e b b e n e  c o l o r i  
m o n o c ro m a t i c i  c o m e  
b i a n c o ,  g r i g i o  e  n e ro  
s i a n o  d o m i n a n t i  n e l  m e r-
cato  del le  auto  di  seconda 
mano,  que l le  d i  ques t i  co -
lor i  non  sempre  sono  ut i -
l i z z a t e  p e r  l e  l u n g h e  
percorrenze .  E ’  quanto  r i -
v e l a  u n ’ i n t e re s s a n t e  e  re -
c e n t e  r i c e rc a  c o n d o t t a  i n  
1 5  P a e s i  e u ro p e i ,  t r a  c u i  
l ’ I t a l i a ,  d a  c a r Ve r t i c a l  
( soc ie tà  che  raccogl ie  dat i  
nel  set tore  automotive ,  ha  
r i v e l a t o  u n a  c o r re l a z i o n e  
t r a  i l  c o l o re  d i  u n ’ a u t o  e  
i l  s u o  c h i l o m e t r a g g i o ) .  
I n c re d i b i l e  a  d i r s i ,  t r a  
tut t i  i  ve ico l i  ver i f i ca t i  su  
c a r Ve r t i c a l  i n  I t a l i a ,  l e  
a u t o  m a r ro n i  h a n n o  re g i -
s t r a t o  i l  c h i l o m e t r a g g i o  
m e d i o  p i ù  e l e v a t o  –  
1 2 0 . 2 5 7  k m ,  s e g u i t e  d a  
quel le  gr ig ie  (114 .208  km)  
e  q u e l l e  n e re  ( 11 2 . 1 6 2  
k m ) .  I l  c o l o re  m a r ro n e  è  
i n f a t t i  s p e s s o  r i s e r v a t o  
a l l e  a u t o  d i  f a s c i a  p re -

m i u m  o  d i  a l t a  g a m m a  
c h e  s o n o  p i ù  a d a t t e  p e r  
lunghi  v iaggi ,  soprat tut to  
fuor i  c i t tà .  Da l  canto  suo  
invece ,  i l  gr ig io  è  uno  de i  
c o l o r i  p i ù  d i f f u s i ,  s c e l t o  
p e r  q u a l s i a s i  a u t o  d e l  
segmento  A o  B ,  f ino  a l l e  
p iù  cos tose  auto  d i  lusso .  
È  anche  ampiamente  con-
s i d e r a t o  c o m e  i l  p i ù  p r a -
t i c o ,  u t i l i z z a t o  i n  P a e s i  
con  condiz ioni  c l imat iche  
di fferent i .  C ’p  da  dire  che  
a n c h e  i l  n e ro  è  a p p re z -
zato  da  una  d iscre ta  fe t ta  
d i  m e rc a t o ,  e  s e b b e n e  u n  
co lore  poco  pra t i co ,  è  an-
c o r a  m o l t o  c o n s i d e r a t o  
t ra  guidator i  d i  ogni  t ipo .  
“ L e  a u t o  d i e s e l  p e rc o r-

ro n o  i l  m a g g i o r  n u m e ro  
d i  ch i lometr i .  Tut tav ia ,  l a  
nostra  r icerca  ha  concluso  
che  i  co lor i  de l le  auto  in -
c idono  su l  loro  u t i l i zzo” ,   
d i c h i a r a  M a t a s  B u z e l i s ,  
e s p e r t o  d e l  s e t t o re  a u t o -
m o t i v e  e  R e s p o n s a b i l e  
d e l l e  C o m u n i c a z i o n i  i n  
c a r Ve r t i c a l .  S e m p re  i n  
b a s e  a l  c o l o re  d e l l ’ a u t o ,  
l a  c u r i o s a  r i c e rc a  c o n -
d o t t a  d a  c a r Ve r t i c a l  
s p i e g a  c h e  q u e l l e  v e rd i  
p e rc o r ro n o  m e n o  c h i l o -
m e t r i  ( 8 6 . 8 8 3  k m ) .  S e -
guono quindi  quel le  rosse  
( 9 4 . 3 1 4  k m ) ,  e  q u e l l e  
b i a n c h e  ( 1 0 5 . 9 5 6  k m ) .  E  
p e n s a re  c h e  c ’ è  s t a t o  u n  
p e r i o d o  i n  c u i  l e  a u t o  d i  

c o l o re  v e rd e  s g a rg i a n t e  
e r a n o  d i  t e n d e n z a  n e i  
segment i  d i  medie  d imen-
s ioni ,  ma  non  è  s ta ta  una  
s c e l t a  d i f f u s a  p e r  l e  
g r a n d i  a u t o  p ro g e t t a t e  
p e r  l e  l u n g h e  p e rc o r-
renze .  I l  rosso  è  invece  un 
co lore  re la t ivamente  raro  
ne l  panorama automobi l i -
s t i c o ,  s p e s s o  s c e l t o  p e r  i  
v e i c o l i  d e d i c a t i  a  c h i  l o  
a p p re z z a  m o l t o .  È  u n a  
s c e l t a  d i f f u s a  p e r  l e  a u t o  
d e c a p p o t t a b i l i ,  l e  s p i d e r,  
e  le  coupé,  ma questo  t ipo 
d i  a u t o  r a r a m e n t e  è  u t i -
l i z z a t o  q u a n t o  l e  s t a t i o n  
w a g o n  o  i  S U V.  E  n o n o -
s tante  l e  auto  b ianche  re -
g i s t r i n o  c h i l o m e t r a g g i  

p i ù  e l e v a t i  i n  a l t r i  p a e s i  
o g g e t t o  d e l l a  r i c e rc a ,  i n  
I ta l ia  avviene  p iut tos to  i l  
c o n t r a r i o .  L a  ‘ p s i c o l o g i a ’  
d e l l e  a u t o  a  s e c o n d a  d e l  
c o l o re ,  l ’ e s p e r t o  d i  c a r-
Ve r t i c a l :  “ L e  c o n d i z i o n i  
d e l l ’ a u t o  e  i l  s u o  s t o r i c o  
d o v re b b e ro  e s s e re  f a t t o r i  
p i ù  i m p o r t a n t i  p e r  l a  d e -
c i s i o n e  d i  u n  a c q u i re n t e  
r i s p e t t o  a l  c o l o re  o  a l -
l ’ a s p e t t o  e s t e r i o re ” .  A d  
ogni  modo,  argomenta  an-
c o r a  B u z e l i s ,  “ G l i  a c q u i -
re n t i  d i  a u t o  u s a t e  s o n o  
m e n o  p i g n o l i  s u l  c o l o re  
d e l l ’ a u t o  r i s p e t t o  a  c h i  
acquis ta  un’auto  nuova in  
c o n c e s s i o n a r i a .  Tu t t a v i a ,  
a l c u n i  a c q u i re n t i  s i  c o n -

centrano sul  co lore  di  una  
v e t t u r a  e  f a n n o  m e n o  a t -
t e n z i o n e  a l l e  s u e  c o n d i -
z i o n i .  Q u e s t o  n o n  è  
l ’ approcc io  mig l iore ,  po i -
ché  auto  con scarsa  manu-
t e n z i o n e  p o s s o n o  
a p p a r i re  e s t e r i o r m e n t e  
s p l e n d i d e ,  m a  c o s t o s e  d a  
a c q u i s t a re  e  m a n t e n e re ” .  
E p p u re ,  c o n c l u d e  i n f i n e  
l ’ esper to  de l  se t tore  auto-
m o t i v e  e  R e s p o n s a b i l e  
d e l l e  C o m u n i c a z i o n i  i n  
c a r Ve r t i c a l ,  “ L e  c o n d i -
z i o n i  d e l l ’ a u t o  e  i l  s u o  
s tor ico  dovrebbero  essere  
fa t tor i  p iù  important i  per  
l a  d e c i s i o n e  d i  u n  a c q u i -
re n t e  r i s p e t t o  a l  c o l o re  o  
a l l ’aspet to  es ter iore” .

Il veicolo autonomo sarà basato su una nuova piattaforma tecnica destinata a rendere la produzione più efficiente ed economica 

Tesla, arriva il Robotaxi: Elon Musk lo presenterà ad agosto
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M5S: “Il Pd inserisce fondi in bilancio ma non può spenderli” 

Il caso di via Pescosolido

“Nei mesi precedenti ab-
biamo già evidenziato che 
la via Pescosolido, nel quar-
tiere di Pietralata, non è in 
carico al Patrimonio nella 
sua totalità e che, pertanto, 
al fine di provvedere alla 
manutenzione straordinaria 
è opportuno avviare le pro-
cedure di acquisizione. Ab-
biamo richiesto quindi, con 
una mozione municipale, 
l’impegno del presidente 
Umberti affinché l’iter sia 
avviato, ma l’atto è stato 
puntualmente bocciato in 
Consiglio municipale: nel-
l’occasione il  Capogruppo 
del Pd sostenne che era già 
previsto uno stanziamento 
di 550mila euro – tramite 
emendamento capitolino 

nel bilancio di previsione 
2023/2025 – per il  rifaci-
mento stradale. Le nostre 
perplessità ci indussero a 
protocollare una interroga-
zione al Sindaco per cono-
scere quali lavori fossero 
previsti e se fossero state 
avviate le procedure di ac-
quisizione. Sono passati al-
cuni mesi e oggi leggiamo 
sui social che l’assessore ai 
Lavori pubblici del Munici-
pio IV scrive proprio ciò che 
noi abbiamo sempre soste-
nuto: via Pescosolido è 
strada privata aperta al 
pubblico transito, confer-
mando l’ennesima sfiducia 
tra maggioranza e Giunta e 
l’ennesima confusione poli-
tica di chi governa Roma e 

il Municipio. In tutto questo 
caos i cittadini si trovano 
sempre a dover subire la 
scarsa conoscenza del terri-
torio di chi dovrebbe garan-
tire servizi e invece 
promette cose non realizza-
bili, bocciando atti del M5S 
che, di contro, solleva temi 
con cognizione di causa. 
Continueremo a interpellare 
Roma Capitale per far luce 
su questa assurda vicenda e 
per capire come è stato pos-
sibile inserire a bilancio così 
tanti fondi senza la certezza 
di poterli investire“. Così in 
una nota congiunta la capo-
gruppo capitolina del M5S 
Linda Meleo e il  capo-
gruppo in IV Municipio del 
M5S Stefano Rosati.

Il presidente della Commissione Patrimonio: “Ok all’aggiornamento valori venali e parametri” 

Alloggi: le parole di Yuri Trombetti

“Abbiamo appena appro-
vato in Assemblea Capito-
l ina l ’emendamento,  a l la  
del ibera che autorizza la  
trasformazione in dir i t to  
di  piena proprietà  del  re-
gime giuridico degl i  a l -
loggi realizzati nei Piani di 
Zona di  Acqua Acetosa,  
Giardinett i ,  La Rust ica  e  
Settecamini ,  per  l ’aggior-
namento dei valori venali e 
dei  parametri  ut i l i  a  def i -
nire i l  valore dell ’affranca-
zione delle aree ricomprese 
nei  piani di  Zona del I  e II  
PEEP. A dichiararlo i  consi-
gl ier i  Riccardo Corbucci ,  

presidente del la  Commis-
sione Roma Capitale ,  Sta-
tuto ed Innovazione 
tecnologica,  Antonella Me-
l i to  Vice presidente del la  
Commissione Urbanistica e 
Yuri  Trombetti  (nella foto),  
presidente del la  Commis-
sione Patr imonio.  “L’ade-
guamento è  necessario 
visto che a  marzo 2024 
l ’Osservatorio del Mercato 
Immobil iare  del l ’Agenzia 
delle Entrate ha pubblicato 
i  valori  OMI relativi  al  se-
condo semestre  del  2023.  
L’aggiornamento dovrà 
però r iguardare anche gl i  

“adeguamenti parametrici” 
col legat i ,  come per  esem-
pio l ’ indice Istat  del  costo 
di  costruzione di  un fab-
bricato residenziale ,  r i fe-
rendoli  allo stesso periodo 
dei  valori  OMI,  ovvero a  
dicembre 2023.  Questo ag-
giornamento consentirà  a  
migl iaia  di  c i t tadini  di  
avere condizioni  più favo-
revol i  per  l ’affrancazione 
nel l ’at tesa che i l  Parla-
mento intervenga sul la  
normativa nazionale”,  
hanno quindi   concluso 
Corbucci ,  Meli to  e  Trom-
betti .

Per verificare la tenuta geostatica della struttura di piazza Ungheria 

Pomezia, controlli sull’ex Ecomostro

Il famoso  Be lvedere  d i  
Torvaianica ,  a  Pomezia ,  in  
provincia  di  Roma non c ’è  
p iù :  due  anni  fa  c ’è  s ta to  
l ’abbat t imento  de l l ’ eco-
mostro  d i  p iazza  Unghe-
r ia ,  l a  p iazza  cuore  d i  
Torva ianica .  In  segui to ,  
compl ic i  l e  mareggia te  
su l la  cos ta  laz ia le ,  i l  be l -
vedere  d i  Torva ianica  ha  
subi to  de l le  conseguenze  
dolorose .  Ora   l ’Uff i c io  
Tecnico del  comune di  Po-
mezia  ha  predisposto  de i  
contro l l i  che  hanno lo  
scopo  d i  ver i f i care  la  te -
nuta  geos ta t i ca  de l la  

struttura di  piazza Unghe-
r ia .  Le  indagini  sono state  
disposte  con la  determina-
z ione  n .  437  de l  4  apr i le  
scorso :  s i  t ra t ta  d i  “ Inda-
gini  geof is iche  e  control l i  
su l la  s t rut tura  presso  i l  
belvedere di  Torvaianica”.  
Del lo  s tudio  geos ta t i co  
del la  s trut tura  se  ne  occu-
perà  la  d i t ta  SVE.CO.  S i  
par la  d i  “Esecuzione  d i  
prof i l i  geoe le t t r i c i  –  lo  s i  
l egge  t ra  l e  documenta-
zioni  –  con i l  metodo della  
Tomograf ia  E le t t r i ca  a  
16/24/32 e let trodi  per  ot -
tenere  le  sezioni  del la  Re-

s i s t iv i tà  e le t t r i ca  (Ohm 
m) .  Questa  tecn ica  serve  
per  l ’ indiv iduazione  d i  
vuot i  ( cav i tà  e  cunico l i ) ,  
d i  s t rut ture  sepol te  ( lun-
ghezze  –  d imens ioni ) ,  
d ’acqua  ed  in f i l t raz ioni  
( f rat ture)  ed eteropie  late-
ra l i  (var iaz ioni  lungo  i l  
prof i lo  or izzonta le ) .  
Segue  i l  r i l i evo  con  paco-
metro  per  indiv iduare  
de l le  barre  d i  armatura  
lungo  la  super f i c ie  la te -
rale  dei  pal i  messi  a  nudo 
da l le  mareggia te  e  una  
sere  d i  re laz ioni  spec ia l i -
s t iche .

Gli scolari conquistati dal ‘mini corso di formazione’ nella Capitaneria di Porto di Fiumicino 

VII Giornata del Mare e della Cultura Marinara

Isti tui ta  dal  Decreto  Legi-
s la t ivo  3  novembre  2017 ,  
n °  229 di  revis ione ed inte-
graz ione  del  Codice  de l la  
naut ica  da  d ipor to ,  i l  
g iorno  11  apr i le  d i  ogni  
anno  r i corre  la  “Giornata  
de l  mare  e  de l la  cu l tura  
marinara”,  con l ’obiet t ivo 
d i  promuovere  e  sv i lup-
pare  presso  g l i  I s t i tu t i  
Scolast ic i  di  ogni  ordine e  
grado la  Cultura del  Mare,  
in tesa  come r i sorsa  d i  
grande  va lore  sc ient i f i co ,  
r i c rea t ivo ,  cu l tura le  ed  
economico .  Cos ì  s tamat -
t ina ,  presso  la  sede  de l la  
Capi taner ia  d i  Por to  d i  
Roma F iumic ino ,  s i  è  
svo l ta  cos ì  l a  se t t ima 
“Giornata  naz ionale  de l  
Mare” ,  con  un  incontro  
format ivo  che  ha  v is to  
protagonis t i  i  bambini  

degl i  Is t i tut i  Comprensivi  
P iazza  Capr i  d i  Roma e  
Cr is to foro  Colombo di  
F iumic ino  accompagnat i  
da i  loro  insegnant i .  Gl i  
uomini  e  l e  donne  de l la  
Guardia  Cost iera ,  ins ieme 
a i  Soc i  de l l ’Assoc iaz ione  
Nazionale  Marinai  d’I tal ia  
hanno guidato  le  c lass i  in  
un  dedica to  percorso  d i  
formazione  in  cu i  è  s ta to  
a ff ronta to  i l  t ema de l  
mare come r isorsa comune 
da  preservare  e  proteg-
gere ,  r i scuotendo un  for-
t i s s imo in teresse  da i  
bambini  che  hanno par te-
c ipato con grande entusia-
smo e  v iva  cur ios i tà  
a l l ’ evento  in  paro la .  Cos ì  
s tamatt ina ,  presso la  sede 
del la  Capitaneria  di  Porto  
d i  Roma F iumic ino ,  s i  è  
svo l ta  cos ì  l a  se t t ima 

“Giornata  naz ionale  de l  
Mare” ,  con  un  incontro  
format ivo  che  ha  v is to  
protagonis t i  i  bambini  
degl i  Is t i tut i  Comprensivi  
P iazza  Capr i  d i  Roma e  
Cr is to foro  Colombo di  
F iumic ino  accompagnat i  
da i  loro  insegnant i .  Gl i  
uomini  e  l e  donne  de l la  
Guardia  Cost iera ,  ins ieme 
a i  Soc i  de l l ’Assoc iaz ione  
Nazionale  Marinai  d’I tal ia  
hanno guidato  le  c lass i  in  
un  dedica to  percorso  d i  
formazione  in  cu i  è  s ta to  
a ff ronta to  i l  t ema de l  
mare come r isorsa comune 
da  preservare  e  proteg-
gere ,  r i scuotendo un  for-
t i s s imo in teresse  da i  
bambini  che  hanno par te-
c ipato con grande entusia-
smo e  v iva  cur ios i tà  
a l l ’evento in  parola .  
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Meleo e Diaco (M5S): “Dietrofront del Campidoglio su tasse di soggiorno ‘pazze’” 

“Avvalora le nostre ragioni”

“ S u l  t e m a  d e l l e  c a r t e l l e  
p a z z e  re c a p i t a t e  d a  R o m a  
C a p i t a l e  a i  p ro p r i e t a r i  d i  
h o t e l  e  s t r u t t u re  e x t r a l -
berg h i ere  t ra  o t t obre  e  no-
v e m b re  2 0 2 3  a v e v a m o  
r a g i o n e  n o i :  l ’ a t t u a l e  a m -
m i n i s t r a z i o n e  a v e v a  c o m -
m e s s o  d e g l i  e r ro r i  e  i  5 0  
m i l i o n i  d i  e u ro  d i  m u l t a  
commi n at i  a i  ges t or i  de l l e  
s t r u t t u re  t u r i s t i c h e  c a p i -
t o l i ne  per  impor t i  l ega t i  a  
p re s u n t e  t a s s e  d i  s o g -
g i o r n o  m a i  v e r s a t e  e r a n o  
del  tut to  ingiust i f i ca t i .  Un 
e r ro re  c h e  a b b i a m o  p i ù  

vo l te  ev idenz ia to  in  Com-
m i s s i o n e  e d  a t t r a v e r s o  
v a r i e  i n t e r ro g a z i o n i  r i -
v o l t e  d i re t t a m e n t e  a l l ’ a s -
s e s s o r a  S c o z z e s e  e  c h e  
a v re b b e  p e n a l i z z a t o  i n -
g i u s t a m e n t e  u n a  c a t e g o -
r i a ,  q u e l l a  d e i  g e s t o r i  
d e l l e  s t ru t t u re  t u r i s t i c h e ,  
g ià  vessa t i  da  anni  d i  pan-
d e m i a  c h e  h a n n o  m e s s o  
l e t te ra lmente  in  g inocch io  
i l  s e t t o re .  U n a  b a t t a g l i a  
per  l a  ver i tà  che  i l  M5S  ha  
c o n d o t t o  c o n  f e r m e z z a  e  
d e t e r m i n a z i o n e  a l  f i a n c o  
d i  t u t t i  g l i  o p e r a t o r i  c h e ,  

c o n  i m p e g n o  e  s a c r i f i c i o ,  
s tanno  provando  a  r i so l l e -
v a r s i  d o p o  u n  p e r i o d o  
e s t re m a m e n t e  d i f f i c i l e  e  i  
c u i  s f o r z i  i n  t a l  s e n s o  r i -
s c h i a v a n o  d i  e s s e re  v a n i -
f i c a t i  a  c a u s a  d i  e r ro r i  d i  
ca lco lo  che ,  sper iamo,  non 
s i  r i p e t e r a n n o  m a i  p i ù “ .  
L o  d i c h i a r a n o ,  i n  u n a  
n o t a ,  l a  c a p o g r u p p o  d e l  
M 5 S  i n  C a m p i d o g l i o  
L i n d a  M e l e o  e  i l  v i c e p re -
s i d e n t e  M 5 S  d e l l a  c o m -
m i s s i o n e  A m b i e n t e  d i  
R o m a  C a p i t a l e  D a n i e l e  
Diaco .

Italia Viva: “Ci auguriamo che le loro istanze vengano accolte” 

“Pieno sostegno ai lavoratori della Dire”

“Sostegno ai  lavoratori  del-
l ’agenzia Dire,  oggi  nuova-
mente  in  sc iopero per  
chiedere al l ’editore di  rein-
tegrare  i  g iornal is t i  l icen-
ziat i  lo  scorso dicembre e  

corrispondere per intero gli  
st ipendi arretrati .  Ci  augu-
r iamo che le  loro  is tanze 
vengano accol te  e  che  s ia  
sa lvaguardata  questa  s to-
r ica  real tà  edi tor ia le ,  a  tu-

te la  del  plural ismo e  del la  
qual i tà  del l ’ informazione 
nel  nostro Paese”.  Così  Va-
lerio Casini  e  Francesca Le-
oncini ,  consigl ier i  
capitol ini  di  I tal ia  Viva.

D’Amato (Az): “Con i lavoratori ed i sindacati sotto la Regione Lazio” 

“Mozione per il salario minimo”

“Questa mattina al fianco 
dei lavoratori e dei sinda-
cati in presidio davanti alla 
sede della Regione Lazio, 
per chiedere che la sicu-
rezza sul lavoro diventi una 
priorità nella nostra re-
gione. Bisogna cambiare 
rotta per porre fine alle tra-
gedie sul lavoro e garantire 
i diritti di tutti i lavoratori. 
Come Azione lo facciamo 

con atti concreti, oggi ab-
biamo presentato sia in Re-
gione, sia in Campidoglio 
una mozione per garantire 
una retribuzione minima sa-
lariale nei contratti di ap-
palto e nelle concessioni 
della Regione Lazio e di 
Roma Capitale. Un’azione 
coordinata con la Consi-
gliera comunale, Flavia De 
Gregorio, e con i Consiglieri 

del Municipio I, Giuseppe 
Lobefaro e Maurizia Cic-
coni, perché è fondamentale 
garantire una giusta retribu-
zione, altrimenti non si ot-
terranno mai risultati 
importanti né sulla qualità 
né sulla sicurezza sui posti 
di lavoro”. Lo ha dichiarato 
il Consigliere regionale del 
Lazio e responsabile Welfare 
di Azione, Alessio D’Amato.

“Dalle 20 alle 24, poi, è davvero incomprensibile, ci fa pensar male” 

Casini e Leoncini sullo sciopero Atac

“Giornata difficile per chi si 
muove in città e per i tanti 
pendolari della Regione a 
causa dello sciopero indetto 
per oggi da Cgil e Uil a cui 
hanno aderito anche Atac, 
Cotral e Roma Tpl.  La mo-
bilitazione, che non ha un 
orario di svolgimento 
uguale per tutti i lavoratori 
del settore, ha una ricaduta 
pesante sul traffico e sulla 
mobilità cittadina, già 
messa a dura prova dai ri-
tardi,  dalle cancellazioni e 
dai mille disservizi quoti-

diani del trasporto pubblico 
locale.  Criticità anche per 
quel che riguarda l’accessi-
bilità delle stazioni,  dove 
non è garantito nemmeno il 
servizio di scale mobili ,  
ascensori e montascale. Una 
vergogna. Se a questo ag-
giungiamo la chiusura anti-
cipata alle 21, almeno fino a 
dicembre, della linea A 
della metro senza che sia 
stato previsto un servizio 
sostitutivo adeguato, i l  
quadro del caos e dei disagi 
di oggi è completo. I  citta-

dini sono sempre più esa-
sperati ,  con un sistema di 
trasporti  che ha raggiunto 
ormai livelli inaccettabili di 
inefficienza. Lo sciopero 
dei dipendenti Atac dalle 
20 alle 24, poi,  è davvero 
incomprensibile,  ci  fa pen-
sar male e quasi dubitare 
sulle reali  motivazioni:  
c’entrerà mica qualcosa la 
partita di stasera fra Milan 
e Roma?”. Così Valerio Ca-
sini e Francesca Leoncini,  
consiglieri capitolini di Ita-
lia Viva.
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Quindici canzoni alternate con quelle di autori come Conte, Daniele e Venditti 

De Gregori e Zalone: ‘Pastiche’
Domani, venerdì 12 aprile,  
esce l’album “Pastiche” (Co-
lumbia Records / Sony 
Music) di De Gregori – Za-
lone, l ’atteso progetto com-
posto da quindici brani in 
cui la voce di Francesco De 
Gregori è accompagnata al 
pianoforte da Checco Zalone 
che, per la prima volta, sve-
ste i  panni di attore per in-
dossare quelli  di musicista 
puro. Un disco sorprendente 
registrato in presa diretta in 
varie sessioni, fra il 2023 e il 
2024, e contraddistinto da 
un suono soft e da un’atmo-
sfera delicatamente vintage. 
La copertina è un dichiarato 
omaggio a un vecchio disco 
di Renato Carosone, “Caro-
sello Carosone N.2”. L’al-
bum sarà disponibile su 
tutte le piattaforme digitali 
e nei formati CD, doppio LP 
nero e doppio LP nero nu-
merato e autografato, que-
st’ultimo in esclusiva sullo 
Store Sony Music:  
https://Columbia.lnk.to/Pa
stiche. Partendo dall’inedito 
“Giusto o sbagliato”, attual-
mente in rotazione radiofo-
nica, si snoda attraverso una 
generosa incursione nella 
migliore musica italiana, 
dove le canzoni di De Gre-
gori si alternano con quelle 
di autori come Paolo Conte, 

Pino Daniele,  Antonello 
Venditti  e dello stesso Za-
lone. Checco Zalone si  ri-
vela qui musicista eccellente 
ed eclettico, in grado di 
muoversi con leggerezza e 
senza manierismi fra blues, 
jazz e musica classica, resti-
tuendo così al  canto di De 
Gregori la dimensione più 
lirica ed intima. I  due sono 
accompagnati dalla band di 
De Gregori a cui si sono ag-
giunti per alcune session 
altri  musicisti  come Ga-
briele Evangelista (contrab-
basso),  Bernardo Guerra 
(batteria),  Francesca La 
Colla (cori) ,  Ezio De Rosa 
(trombone),  Massimiliano 
Filosi (sax tenore e baritone) 
e Sergio Vitale (tromba). La 
versione speciale del sin-
golo “Giusto o sbagliato”, 
che vede al piano ancora 
una volta Checco Zalone, è 
stata realizzata con l’Orche-

stra Italiana del Cinema, 
l ’arrangiamento e la dire-
zione d’orchestra sono a 
firma del Maestro Roberto 
Molinelli .  Tracklist “Pasti-
che”: Giusto o sbagliato 
(singolo in radio),  Pezzi di 
vetro, Pittori della dome-
nica, Rimmel, Putesse essere 
allero, Atlantide, Storia di 
Pinocchio, La prima Repub-
blica,  Le cose della vita,  
Falso Movimento, Alejan-
dro, Pittori della domenica 
(versione piano e voce),  
Giusto o sbagliato (versione 
con orchestra),  Buonanotte 
Fiorellino, Ciao ciao. Sul ca-
nale Vevo di Francesco De 
Gregori sarà disponibile da 
domani,  venerdì 12 aprile,  
alle ore 14.00, il videoclip di 
“Buonanotte fiorellino” e da 
lunedì 15 aprile,  alle ore 
14.00, i l  videoclip di “Rim-
mel” entrambi realizzati da 
Daniele Barraco.

Onorato: “Partite gratuite di pre-qualificazione, ed esibizioni con Sinner o Berrettini” 

“Grande tennis a P.zza del Popolo”

“Gli Internazionali  d’Ital ia  
quest ’anno arr ivano in 
Piazza del Popolo,  con par-
tite di  prequalif icazione ed 
esibizioni di  uno tra Sinner 
e Berrettini .  Con il  sindaco 
Gualt ier i  e  i  col leghi  del la  
Giunta abbiamo scelto  di  
sostenere i l  progetto del la  
Federazione Italiana Tennis 
e Padel di  portare i l  grande 
tennis ancora di più al  cen-
tro del la  ci t tà ,  nel lo scena-
r io  più suggest ivo del la  
Roma barocca“.  Lo afferma 
Alessandro Onorato asses-
sore di  Roma Capitale  ai  
grandi  eventi ,  turismo,  

moda e sport.  “Con l’ inizia-
t iva ‘Tennis  in  Piazza’  –  
prosegue Onorato –  che 
permetterà di  al lest ire  un 
campo da tennis  provviso-
rio in terra a Piazza del Po-
polo,  lo  sport  arr iverà a  
tutt i ,  romani  e  turist i ,  
grandi e piccoli ,  azzerando 
ogni  barriera sociale  ed 
economica.  Questo è  i l  
reale  scopo del l ’at t ivi tà  
sport iva,  i l  migl ior  mezzo 
per promuovere uno stile di 
vita sano incentrato sul be-
nessere della persona. Inol-
tre ,  come diciamo da 
tempo,  i  grandi  eventi  de-

vono coinvolgere in ma-
niera att iva tutta  la  c i t tà .  
Nelle ultime edizioni degli  
Internazional i  abbiamo al-
largato i l  perimetro del tor-
neo grazie  al la  
comunicazione mirata nelle 
metro, nelle vie del centro e 
sui ponti ,  ma anche con se-
rate  a  tema.  Quest ’anno,  
che farà segnare un ulte-
r iore  record di  presenze e  
di indotto per Roma, riusci-
remo a portare  i  tennist i  
professionist i  a  Piazza del  
Popolo.  Le immagini ,  vista 
la cornice unica,  faranno i l  
giro del mondo”.

Quello degli  investimenti  
continua ad essere uno dei 
principali  terreni di  caccia 
dei truffatori .  Soprattutto 
per quanto riguarda gli  in-
vestimenti  online,  l ’Eldo-
rado per chi si  i l lude di 
ottenere guadagni impor-
tanti  con i l  minimo sforzo 
ed esborso,  salvo poi sco-
prire di essere caduto in 
trappola.  A testimonianza 
di tale,  crescente trend, gli  
sportell i  dell ’associazione 
Codici,  che raccolgono quo-
tidianamente segnalazioni 
di  questo genere,  complice 
una pubblicità martellante 
che ultimamente sta sfrut-
tando un elemento nuovo. 
“Recentemente si  è regi-
strata una novità per quanto 
riguarda le proposte di in-
vestimento – afferma Ivano 
Giacomelli ,  Segretario Na-
zionale di Codici  – che poi 
in realtà sono delle esche.  
Agli annunci che potremmo 
definire ormai classici  si  
stanno aggiungendo quelli  
dei  vip.  I l  fenomeno ri-
guarda soprattutto i  social.  
Sempre più frequentemente 
capita di imbattersi  in post 
molto simili a quelli pubbli-
cati dai siti  di informazione 
in cui un personaggio fa-
moso compare in una foto 
che lo ritrae ospite di  una 
trasmissione nota, a cui è le-
gato un titolo assolutamente 
falso che annuncia clamo-
rose rivelazioni su come è 
riuscito a fare soldi”.  Ma 
non solo, prosegue il  Segre-
tario Nazionale di Codici ,  

“Altri  post ultimamente in 
circolazione riguardano 
video di vip,  soprattutto 
personaggi televisivi, che in 
un video invitano ad inve-
stire online.  Sono fi lmati  
realizzati  con l’ intelligenza 
artif iciale.  Sfruttando l ’IA 
vengono fatte pronunciare 
al  protagonista del video 
frasi  che non ha mai detto.  
Parliamo, ad esempio, di di-
chiarazioni su guadagni im-
portanti ottenuti attraverso 
l ’uti l izzo di programmi di 
investimenti online. Ecco, è 
tutto falso.  Ad una prima 
visione distratta,  i l  video 
sembra autentico,  ma guar-
dando bene ci si accorge che 

audio e video sono fuori  
sincrono. Quindi,  atten-
zione a cosa vediamo e leg-
giamo, soprattutto quando 
di mezzo ci  sono i  soldi”.  
Insomma, prosegue Giaco-
melli ,  “Nessuno regala 
nulla,  f iguriamoci presunte 
formule magiche per guada-
gnare con qualche click.  
Sugli  investimenti ,  soprat-
tutto quelli online, ormai si 
è radicato un messaggio 
sbagliatissimo e pericoloso, 
ovvero che sono alla portata 
di tutti ,  non richiedono 
chissà quale preparazione 
ed il  guadagno è garantito.  
Non è così .  Serve espe-
rienza, anche solo per rico-

noscere dove è possibile in-
vestire in maniera legale. In 
questo senso è bene ricor-
rere alle indicazioni di Con-
sob e Ivass,  che ci  dicono 
quali  sono gli  intermediari  
autorizzati  ad operare in 
Italia.  E poi attenzione a 
pubblicità e messaggi di  
esperti o personaggi famosi. 
Come abbiamo visto,  pos-
sono essere artefatti”.  
“Altra questione da tenere a 
mente:  quando gli  interme-
diari  iniziano a chiedere 
soldi per poter incassare i  
presunti  guadagni frutto 
dell ’ investimento,  bisogna 
fermarsi e chiedere aiuto. È 
uno degli elementi che con-

traddistinguono le truffe in 
questo settore.  Quando si  
verifica una situazione del 
genere,  significa che siamo 
caduti in trappola e qui ini-
zia la fase più diffici le.  A 
volte, infatti,  le vittime ven-
gono prese dallo sconforto 
per essersi  f idate di pre-
sunti  broker che in realtà 
erano dei truffatori ,  si  ver-
gognano per quanto acca-
duto e non denunciano, 
anche per non far sapere di 
aver perso tanti  soldi,  so-
prattutto quando di mezzo 
ci  sono parenti  tenuti  al-
l ’oscuro di questi  investi-
menti  e delle pesanti  
perdite che hanno generato. 

Queste truffe sono più fre-
quenti  di  quanto si  possa 
immaginare,  i  malviventi  
sono abili ,  anche nell ’ in-
staurare un rapporto di f i-
ducia con la vitt ima. Non 
bisogna vergognarsi ,  ma 
reagire”. L’associazione Co-
dici  è attiva anche nel set-
tore degli  investimenti  per 
fornire assistenza a chi sco-
pre di essere caduto in una 
trappola,  di  essere vitt ima 
di una truffa. In questi casi 
è possibile segnalare la si-
tuazione e richiedere aiuto 
telefonando al  numero 
065571996 o inviando un’e-
mail  all ’ indirizzo segrete-
ria.sportello@codici.org. 

“Agli annunci ormai ‘classici’, si stanno aggiungendo quelli dei vip, 
fenomeno che riguarda i social”, denuncia il Codici




